

Periódico: Trabajadores  
Fecha: 1/sept./1988

# ENTREGAN HOY EL PRIMER OMNIBUS ARTICULADO

EN LA EMPRESA *Evelio Prieto*, de Guanajay. Para el último trimestre deben lograr 100 carros mensuales

EL PRIMER OMNIBUS articulado, de los 350 planificados este año para el transporte urbano, ya está totalmente listo y será entregado hoy por los trabajadores de la Empresa *Evelio Prieto*, de Guanajay, como muestra viva de la voluntad de cumplir el compromiso contraído con la Revolución.

Además de ese vehículo, también concluyeron los dos primeros ómnibus Girón XXII que prestarán servicios interprovincial en distancias largas y en los próximos días terminarán otros dos del programa de diez para el presente año.

La fabricación de este primer carro articulado constituye un fruto de la tenacidad del colectivo metalúrgico en la referida planta, en la cual se adoptaron medidas organizativas en función de dar eficaz respuesta al incremento de la productividad y la producción, entre ellas, la aplicación del doble turno en diferentes áreas, la creación de una brigada especial y se labora los sábados cortos y domingos en aquellos puestos de mayor necesidad.

Septiembre debe concluir con la entrega de un lote de 30 a 40 ómnibus articulados, para lo cual se espera lograr un ritmo de 4 a 5 carros diarios totalmente terminados, según explicó Angel Esteban Leyva, secretario general del buró sindical, quien agregó que en la fábrica se encuentran los aseguramientos nacionales e importados para alcanzar el compromiso del mes.

Para el último trimestre del año está previsto entregar mensualmente 100 carros articulados. (Tellería Alfaro; foto: Joaquinito Hernández)



Periódico: El Habanero  
Fecha: 17/sept./1988

## Listos los primeros 5 ómnibus articulados

DE LA CONFERENCIA de la CTC en Guanajay, partieron ayer domingo hacia la capital los primeros cinco ómnibus articulados, fabricados por los trabajadores de la Empresa *Evelio Prieto* para el apoyo del transporte urbano en Ciudad de La Habana.

Arnaldo Socarrás, miembro del Comité Central y primer secretario del Partido en Guanajay, destacó el esfuerzo del colectivo por cumplir el compromiso de entregar este año 350 ómnibus articulados.

Los 108 delegados a la conferencia debatieron profundamente so-

bre la necesidad de que en la emulación se sienta el rigor del chequeo, la exigencia en el cumplimiento de los indicadores, y se estimule y reconozca el esfuerzo de los obreros.

También entre otros temas fue analizada críticamente, la falta de efectividad de las asambleas de producción y servicio, las cuales reclaman de preparación y calidad, para que cumplan sus objetivos.

Mediante el voto directo y secreto, la conferencia ratificó a Armando Gordón como secretario general de la CTC en Guanajay. (Orestes Eugellés)